

Medienmitteilung

Renens, den 4. März 2017

März Netzwerk-Update **Salt stellt sich auf den Sommer ein**

Die Schweiz hat sich eines besonders milden Märzmonats erfreut. Perfekte Voraussetzungen für die verschiedensten Freizeitaktivitäten – sowohl drinnen als auch im Freien. Während die einen die letzten Wochen in den hohen Bergregionen genossen haben, in denen das Skifahren noch möglich ist, machten sich andere bereits auf die Suche nach den sonnigsten Seeufnern, den trendigsten Dachterrassen und den aufregendsten Tagesausflügen.

Letzten Monat erweiterte Salt einige seiner bereits existierenden Antennen und verband neu gebaute Standorte mit seinem nationalen Mobilfunknetzwerk. Zum Beispiel wurde die Netzabdeckung in der Umgebung des Verkehrshauses der Schweiz in Luzern auf die neueste 4G+-Technologie aufgerüstet. Die Gemeinde Gais (AR) konnte sich über eine deutliche Verbesserung ihrer 3G- und 4G-Abdeckung freuen. In Hauterive (NE) wurde eine neue Antenne gebaut, mit der auch die höher gelegenen Wohngegenden der Gemeinde abgedeckt werden. Ein Upgrade zur 4G+-Technologie gab es auch im Zürcher Quartier Seefeld, nördlich vom Zürichhorn – dort, wo sich die beliebten Plätze am Seeufer beim Chinagarten befinden. Das sind besonders gute Neuigkeiten für alle, die diese einzigartige Grünfläche mitten in der Stadt gerne nutzen, um Sport zu treiben, Zeit mit ihren Kindern zu verbringen oder um nach der Arbeit oder am Wochenende für ein Picknick vorbeizuschauen.

Ein Trend zeichnet sich auf jeden Fall deutlich ab: die allgegenwärtige und ständige Nutzung von Geräten und Mobilfunkdiensten ist heutzutage nicht mehr wegzudenken. Eine logische Folge davon ist das enorme Wachstum des Datenvolumens, das über das Salt Netz abgewickelt wird. Glasfaser- und Mobilfunktechnologie müssen sich in ihrer Rolle als Wegbereiter der digitalen Wende, die in den kommenden Jahren auf die Schweiz zukommt, gegenseitig ergänzen.

Die attraktiven Produkte von Salt beinhalten unsere persönlichen, direkten und effizienten Flatrates wie Plus Swiss für CHF 59.- und Plus Europe für CHF 89.- sowie unsere Young Produktpalette: Plus Basic Young für CHF 25.- und Plus Swiss Young für CHF 49.-.

Weitere Informationen:

media@salt.ch, salt.ch, facebook.com/Saltmobile,
twitter.com/Saltmobile_DE, youtube.com/saltswiss

Über Salt Mobile SA: Mit Plus (Start, Basic, Swiss, Europe, World), Young und Surf bietet Salt persönliche, direkte und effiziente Flatrates für jedermann. Das Salt Mobilnetz und sein Kundendienst wurden vom Magazin „Connect“ mit „sehr gut“ bewertet. Mit bis zu 300 Mbps und keinen zusätzlichen Kosten können Salt Kunden mit der schnellsten erhältlichen Internetverbindung (4G+) surfen – ohne Geschwindigkeits- oder Volumenbegrenzungen. Salt Mobile SA in Zahlen: 1.203 Millionen PostPay-Kunden (Stand 31.12.2016), 87 Salt Stores und eine 4G-Netzabdeckung von 96% der Schweizer Bevölkerung. Salt Mobile SA ist im vollen Besitz von NJJ.